



Camagüey, 8 jun.- Con el fin de reactivar y abrir nuevos lazos de colaboración con instituciones mexicanas, la víspera, comenzó su periplo por instituciones de la Educación Superior de la nación azteca, el doctor en ciencias Santiago Lajes Choy, rector de la Universidad de Camagüey (UC) Ignacio Agramonte Loynaz, acompañado por la doctora en ciencias Yailé Caballero Mota, directora de Relaciones Internacionales de la UC.

La delegación cubana visitó primeramente la Oficina de Cooperación Internacional de la Universidad de Guadalajara (UDG) y firmó un convenio de colaboración marco y otro sobre movilidad estudiantil con esa institución, que posee más de 140 mil estudiantes en los programas académicos de pregrado y postgrado, ubicados en 18 centros universitarios y un Sistema de Universidad Virtual.

La UDG es un centro comprometido con la excelencia en sus servicios, la solidaridad social y el pensamiento humanista, aspectos que contribuyen al desarrollo sostenible de Jalisco y de México, a través de la educación, la innovación, la ciencia y la tecnología.

“También visitamos el Museo de las Artes de la UDG, un espacio abierto a la difusión y salvaguarda del patrimonio artístico, local y nacional por medio de un programa expositivo vinculado a un proyecto educativo, sustentable e incluyente, explicó Caballero Mota”, vía Facebook.



La visita del rector cubano incluyó un encuentro oficial con varios investigadores y directivos del Centro Universitario de Ciencias Económico-Administrativas (CUCEA), una entidad especializada en la búsqueda del desarrollo social a través de la vinculación con los sectores productivo, público y social y el impulso a la cultura de emprendimiento empresarial.

En el intercambio el rector del CUCEA, doctor en ciencias Gustavo Padilla Montes, destacó que desde los 19 años, cuando estuvo en la isla por vez primera, comprobó la fuerza y el liderazgo de las instituciones educativas cubanas y con el tiempo la UC se ha convertido en una de las más importantes de América Latina y el Caribe

“Estas colaboraciones fortalecen nuestras instituciones de cara a los retos que vivimos a nivel global pues compartimos cultura, ideales y visiones del mundo por lo que los campos de la ciencia, la tecnología, la innovación y la cultura nos deben de acercar más. Tenemos mucho interés por materializar estos convenios y acciones concretas con la UC, por el cariño y el respeto que les tenemos y sus resultados”, afirmó.



Por su parte, el doctor en ciencias Santiago Lajes Choy, rector de la UC resaltó cuánto de histórico son las alianzas de cooperación entre Cuba y México y la importancia de renovar estos convenios porque hay muchos resultados concretos entre ambas universidades y la Educación Superior y Cuba en general necesitan de las investigaciones en el área de la Economía.



En este propio centro universitario, también Lajes Choy entregó la Placa Conmemorativa 55 Aniversario de la UC al Doctor en Ciencias Administrativas Rogelio Rivera Fernández, por su destacado trabajo en la colaboración y el desarrollo de la casa de altos estudios camagüeyana.

Entre las principales acciones de vinculación de Rivera Fernández con la UC resaltan la organización y desarrollo de investigaciones interdisciplinarias con la participación de profesionales de ambas instituciones, la cooperación en publicaciones de artículos en revistas y libros generados, así como la organización conjunta de eventos académicos.

Este investigador, Experto de la Organización Internacional del Trabajo, ha potenciado, además, el intercambio de asesoramiento técnico y académico, co-dirección de trabajos en asesoría especializada, tutorías conjuntas; junto a la producción científica entre pares académicos de las facultades de la CUCEA y UC consistentes en ponencias, artículos, capítulos de libro y libros.

**(Tomado de Radio Cadena Agramonte/Universidad de Camagüey)**